

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul: “Analisis Gaya Mengajar Guru Terhadap Minat Belajar Siswa Pada Pembelajaran Geografi Di Kelas XI SMA Negeri 1 Siantan” Fokus dalam penelitian ini yakni 1) Bagaimanakah gaya mengajar guru terhadap minat belajar siswa pada pembelajaran geografi di Kelas XI SMA Negeri 1 Siantan (pada kelas aktif)? 2) Bagaimanakah gaya mengajar guru terhadap minat belajar siswa pada pembelajaran geografi di Kelas XI SMA Negeri 1 Siantan (pada kelas pasif)?

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan 1) Gaya mengajar guru terhadap minat belajar siswa pada pembelajaran geografi di Kelas XI SMA Negeri 1 Siantan (pada kelas aktif) 2) Gaya mengajar guru terhadap minat belajar siswa pada pembelajaran geografi di Kelas XI SMA Negeri 1 Siantan (pada kelas pasif).

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan mendeskripsikan keadaan/fakta yang terjadi sesuai dengan kenyataannya untuk memperoleh informasi mengenai gaya mengajar guru terhadap minat belajar siswa khususnya pada pembelajaran geografi melalui teknik dan alat pengumpul data antara lain lembar observasi, panduan wawancara, angket dan dokumentasi. Setelah itu analisis data dilakukan dengan memfokuskan pada hal yang menjadi pokok bahasan, kemudian dipahami dan data tersebut disajikan dalam bentuk narasi atau kata-kata dan ditarik kesimpulan, untuk pemeriksaan keabsahan data menggunakan triangulasi teknik dengan menggabungkan hasil keseluruhan dari instrumen.

Hasil penelitian ini adalah dengan gaya mengajar guru yang santai dan humoris yang dilakukan pada kelas aktif yaitu Kelas XI IPS 1 siswa menjadi lebih berminat terutama pada saat proses pembelajaran geografi berlangsung. Melalui gaya mengajar guru yang seperti itu menunjukkan adanya perasaan senang melihat dari tingginya minat siswa pada saat menyimak ketika guru sedang menjelaskan materi, semangat siswa yang dilihat dari keantusiasannya mengikuti proses pembelajaran dengan cara bertanya, serta keberanian siswa untuk berbicara di depan kelas untuk mengemukakan pendapatnya. Pemberlakuan gaya mengajar yang santai dan humoris dilakukan di seluruh kelas pada saat pembelajaran geografi baik kelas aktif maupun pasif. Hanya saja kelas pasif ini yaitu Kelas XI IPS 4 minat belajar siswa terbilang pasif dengan alasan berdasarkan hasil wawancara siswa yang mengatakan tidak menyukai pelajaran geografi. Kalaupun semangat itu semangat pada saat ada candaan yang disampaikan oleh guru sebagai selingan pada saat proses pembelajaran geografi.

*Kata Kunci: gaya mengajar, minat, pembelajaran geografi*